



25.11.2016 16:07 CET

Bärenherz-Weihnachtsbasar

Alle Jahre wieder! Wir freuen uns, Sie zu unserem Bärenherz-Weihnachtsbasar in die Mädler-Passage am 2. Dezember einladen zu dürfen. Sie finden den Bärenherz-Stand direkt vor der Mephisto Bar. Wir werden von 10-20 Uhr für Sie da sein.

Auerbachs-Keller ist wie gewohnt dabei und unterstützt mit Equipment, Glühwein, Kinderpunsch und Fettbrotten großzügig das Kinderhospiz. Außerdem werden wir Kuchen, den die Schüler der Susanna Eger Schule und das Café Albert gebacken haben, anbieten. Neben den heißbegehrten Strickbärchen finden Sie natürlich auch die dazugehörigen Bärenherz-

